



LAUCHRINGER SPÄTLESE

gemeinsam statt einsam!

Wiederholung der Besichtigung der Trigema und des Narrenschopfs

Unsere für 17. Januar geplante Fahrt nach Burladingen (Textilfabrik Trigema) und Bad Dürkheim (Narrenschopf) war sehr früh ausgebucht. Etliche Interessierte konnten nicht berücksichtigt werden. Aus diesem Grunde werden wir die Fahrt wiederholen.

Neuer Termin: Donnerstag, 27. März 2008.

Wer bereits auf der Warteliste für die erste Fahrt stand, wird automatisch übernommen, eine erneute Anmeldung ist daher nicht erforderlich. Circa 1 Woche vor der Fahrt werden alle Angemeldeten einen Brief mit den Einzelheiten, z.B. der Abfahrtszeit, erhalten. Der Gesamtpreis wird wahrscheinlich wieder bei ca. 28,- € liegen. Darin enthalten sind die Fahrtkosten, der Eintritt und die Führung für die Trigema und den Narrenschopf, die Kosten für den Mittagsimbiss in der Trigema und alle Trinkgelder.

Die Ansprechpartner der Lauchringer Spätlese:

Herrn Rolf Burgert Tel. 60 95-35
Frau Carmen Huber Tel. 60 95-33

Achtung Zurzach-Fahrer!!!

Die Teilnehmer unserer Halbtagsfahrt am Montag, 10. März nach Zurzach haben in den letzten Tagen ein Informationsschreiben erhalten. Ergänzend zu diesem Schreiben, teilen wir noch mit, dass Kaffee und Kuchen bzw. Torte im Schlosscafe sowohl in Franken, als auch in Euro gezahlt werden können. Das gleiche gilt für die „Spende“ für die Schlossführung durch den Hausherrn Hugo Amann.

Wandergruppe

Die nächste Monatswanderung findet am Donnerstag, 13. März statt. Treffpunkt: 14.00 Uhr an der katholischen Kirche in Unterlauchringen.

Handarbeitsgruppe

Die Handarbeitsgruppe trifft sich am Montag, 03. März, von 14.00 bis 16.00 Uhr im Mehrzweckraum des Rathauses.



Förderkreis Haupt- und Werkrealschule Lauchringen e.V.



Mitgliederversammlung – Aus dem Bericht der 1. Vorsitzenden

Die 1. Vorsitzende Veronika Bergdorf berichtete, dass der Höhepunkt des vergangenen Jahres das Begrüßungsfest für die neuen Fünft- u. Zehntklässler war unter dem Motto „Wir machen für euch ein Fest“ am Sonntag, 14. Oktober 2007. Die ursprüngliche Idee war, dass sich die „neuen“ Schüler der Hauptschule Lauchringen m. WRS, also die Klassen 5 bis 10, und deren Eltern mit den Gegebenheiten, den Lehrern, den Mitschülern, anderen Eltern und auch mit dem Förderkreis vertraut machen können. Die Bewirtung übernahm die neu gegründete Schülerfirma unter der Leitung von Herrn Wichtel. Der Förderkreis organisierte das Rahmenprogramm: Maltisch, Kinder schminken, Zaubern, Disco (Karaoke), verschiedene, musikalische Vorträge von Schülern der Schule. Kaffee und Kuchen wurden vom Förderkreis angeboten.



Der Förderkreis kooperiert auch mit anderen Vereinen unserer Gemeinde. Am Rosenmontag 2007 übernahm der Förderkreis am Stand

des Turnvereins Lauchringen den Kaffee- und Kuchenverkauf. Auch dies war eine schöne Gelegenheit sich der Bevölkerung zu präsentieren.

Der Förderkreis finanziert sich nicht nur über die Mitgliederbeiträge, es fließen auch über die oben genannten Aktivitäten beträchtliche Beträge in die Kasse. Besonders hervorzuheben ist wieder eine großzügige Spende der Sparkasse Hochrhein

Im Jahr 2007 wurden folgende Projekte gefördert:

- Schullandheim-Aufenthalte der Klassen 6a/b und 7a/b
- Besuch eines Eishockey Spieles
- Busfahrt zum Musical „Lichterloh“ in Bad Säckingen
- Besuch des Theaters „Oliver Twist“
- Buskosten für die Musicalfahrt „We will rock you“ in Zürich
- Zuschuss Schülerfirma: Bestuhlung Kreissenorenrat

Ziele für 2008:

- Mitgliederwerbung u. Mitgliederzuwachs ist oberstes Ziel.
- Marktstand auf dem Wochenmarkt.
- Begrüßungsfest der neuen Fünft- und Zehntklässler am 14.09.2008.
- Der Förderkreis möchte seine Präsenz (als Team) an der Hauptschule deutlich erhöhen.
- Der Förderkreis möchte auch weiterhin verstärkt kulturelle Veranstaltungen für Schüler unterstützen.
- Der Förderkreis möchte die Höhe seiner Einnahmen auf jeden Fall halten und ist immer auf der Suche nach Möglichkeiten, um Geld zu verdienen.

Die 1. Vorsitzende, Frau Veronika Bergdorf, die Schriftführerin, Frau Daniela Berger und zwei Beisitzer Frau Katharina Reuther und Frau Kirstin Huber wurden für weitere zwei Jahre einstimmig in ihren Ämtern bestätigt.

Abschließend bedankte sich Frau Bergdorf bei allen, die den Förderkreis tatkräftig unterstützt haben: Mitglieder, Helfer und Spender.

Vorsitzende ist Veronika Bergdorf, 07741 / 6 44 08.

Weitere Infos im Internet: www.hauptschule.lauchringen.de